

学校便り 太田っ子

令和4年11月30日

めさす于とも像 (お)もいやりのある子

あもいやりのあるナ

たくましく生きる子

日曜参観・教育講演会 II月 I3日(日)に行いました。コロナ禍が始まって、一家庭一人に限定し、分散する形で行っていた参観日ですが、今回初めて、分散をなくし、一斉に保護者の方に見てもらう形に戻しました。私も各学級の参観の様子

を見て回ったのですが、保護者の皆さん、教室内と廊下 に上手に分かれて、子どもたちの様子を見てくれてい ました。ありがとうございました。

11月は人権月間ということで、今回は道徳の授業を中心に参観していただきました。さらに、参観後も人権に関する教育講演会を実施しました。講師は前芦原小学校校長の松田晃先生でした。「人権教育が目指すもの〜絵本を通して〜」と題してお話していただきました。参加された保護者の方からは「絵本、4コマ漫画を交えながらほっこりし、共感できてよかったです。ありがとうございました。」といただきました。保護者の方約50名が参加してくれました。ありがとうございました。



育生会行事「おおたまつり・謎解きハンター2022」開催|





で一緒に遊んだり、保護者の方と一緒にまわったり、子どもたちは楽しいひと時を過ごしました。





6 年生修学旅行 II 月 28 日 (月)・29 日 (火) に一昨年・ 昨年に引き続き南紀方面に行ってきました。

□日目はお天気に恵まれ、串本海中公園、橋杭岩、太地くじら博物館、那智の滝、熊野那智大社をめぐりました。2日目は、あいにくの雨でしたが、一番楽しみにしていた白浜アドベンチャーワールドでパンダを見たり、イルカとくじらのショーを見たり、乗り物に乗ったりして、存分に楽しみました。6年生たちには、学びを修める旅行として、今まで6年間小学校で学んできたことをしっかり活かして、この旅行でさらに学びを深めてほしいと話しました。まだ知らなかった和歌山の地理や歴史、バスや旅館、立ち寄ったそれぞれの場所での人のおもてなしの気持ち、旅行でのルールやマナー等、今回の修学旅行で学んだことがいっぱいあ

ったと思います。その学びを大切に、忘れないでほしいと思います。事故等なく、安全に行って来られてよかったです。

